

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0685
Ciudad Universitaria, 5 de septiembre de 2025

Convocan a integrar Tuna Femenina de la UAEM

La Tuna Femenina Universitaria de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), abrió su convocatoria para todas las estudiantes con interés en la música y el canto.

Bajo la dirección de Julio César Morales Cárdenas, este grupo busca nuevas voces y talentos que ayuden a mantener viva la tradición de las tunas en la institución.

Desde su fundación en 2016, la tuna se ha consolidado como un espacio donde las estudiantes pueden desarrollar sus habilidades musicales y artísticas. Al pertenecer a esta agrupación tendrán la oportunidad de aprender a tocar instrumentos de percusión y de cuerda, así como a perfeccionar su canto, participando en un repertorio variado que abarca diferentes géneros musicales.

Unirse a la tuna, no solo ofrece la posibilidad de participar en eventos y viajes, también otorga a las alumnas créditos culturales, que son esenciales para su formación académica.

Quienes estén interesadas pueden contactar a la tuna a través de sus redes sociales, buscándola como: @tunafemeninaUAEM en Facebook e Instagram, o acudiendo directamente a la Dirección de Cultura de la universidad.

El profesor Morales Cárdenas mencionó que la Tuna Universitaria masculina de la UAEM, tiene sus puertas abiertas para los jóvenes con inclinaciones musicales, esta agrupación tuna representará a la universidad y al estado de Morelos, en la Universidad Cervantina de Guanajuato este fin de semana, demostrando el nivel y la calidad artística que se cultiva en la institución.

“Las tunas de la UAEM invitan a toda la comunidad estudiantil a unirse a estos grupos para vivir una experiencia enriquecedora, donde la pasión por la música y la tradición, se unen para crear lazos y representar a la universidad en distintos escenarios”, finalizó Julio César Morales.

Atentamente

Por una humanidad culta